



ASC Ansbach - seit 1963
Ortsclub des Deutschen NAVC und Mitglied im BLSV / AMBB

1963 - 2023



ASC-PKW-Ausfahrt 2024

Die Autoausfahrt aus unserem Jahresprogramm fand am 16. Juni 2024 statt. Mit 19 Teilnehmern hatten wir dieses Jahr einen großen Zuspruch an der traditionellen Ausfahrt.

Das Ziel war in diesem Jahr Wertheim in Baden-Württemberg, gelegen am Zusammenfluss von Tauber und Main.



Die Abfahrt erfolgte gemeinsam von Ansbach aus. Einige unserer Mitglieder sind aber direkt nach Wertheim gefahren. Die Fahrt führte über Bundesstraße ein kurzes Stück Autobahn sowie verkehrsarme Nebenstraßen zu unserem Zielort. Wertheim hat eine mittelalterliche Altstadt, die praktisch autofrei ist. Wir hatten unsere Fahrzeuge auf einem Parkplatz außerhalb der Stadt abgestellt und sind zu Fuß in die Altstadt gelaufen. Für das Mittagessen hatten wir in einem Lokal der Innenstadt



Plätze reserviert. Wegen des schönen Wetters, konnten wir sogar im freien essen. Nach dem Essen war unser Ziel die Burg Wertheim. Von der Altstadt zur Burg ist es zwar ein relativ kurzer Weg, der aber ziemlich steil auf den Burgberg und zur Burg führt. Einige unserer Mitglieder sparten sich diese Mühe und

genossen die Produkte einer Eisdielen auf dem historischen Marktplatz.

Von der Burg hat man einen tollen Blick auf Wertheim, sowie auf Main und Tauber. Diese Aussichten entschädigten für die Aufstiegs mühe. Nach dem Abstieg von der



Burg, konnten wir uns noch einige Sehenswürdigkeiten der Altstadt ansehen und trafen uns dann mit den in der Altstadt gebliebenen Mitgliedern in einem Kaffee am Rand der Altstadt, wo in einem kleinen Park Live-Musik geboten

wurde und ließen unseren Ausflugstag ausklingen. Die Rückfahrt führte dann über Nebenstraßen und die Bundesstraße wieder nach Ansbach. Eigentlich hatten wir bei der Rückfahrt noch eine Einkehr geplant, leider war im ersten Lokal kein Platz mehr für unsere Gruppe und das zweite angefahrne Lokal hatte am Abend geschlossen. Wir mussten also ohne Einkehr unseren Ausflug beenden. Im Rückblick war es aber wieder eine gelungene Ausfahrt, die wir sicher auch im kommenden Jahr, mit einem neuen Ziel, wieder durchführen.

Bericht Joachim Hofmann
Bilder Sigurd Merck